

## Location véhicule aménagé en Nouvelle Zélande

Soumis par Cyril  
07-08-2008

La Nouvelle Zélande est un pays constitué de deux îles principales dont la superficie est comparable à la moitié de celle de la France métropolitaine.

Nous allons y séjourner 3 semaines ; deux seront consacrées à l'île du sud, la dernière, le sera pour l'île du nord.

Afin de découvrir les merveilleux paysages de la Nouvelle Zélande dans lesquels a été tourné la trilogie du Seigneur des Anneaux, nous allons louer une voiture équipée d'un lit déployable. Ce mini camping car nous permettra d'être libres dans nos déplacements tout en ayant un lieu abrité pour la nuit.

Il s'appelle Rookie. Petite visite de ce véhicule

{xtypo\_info} Cliquez sur les photos pour rejouer l'animation {/xtypo\_info}

Visualisation de la transformation en mode Nuit :

Il faudra cependant envisager la location ou l'achat d'une tente supplémentaire, car nous ne tiendrons peut-être pas à 4 dans ce lit.

La location de ce véhicule a été faite auprès de l'agence de location CampingCar-online qui est basée à Boulogne, en région parisienne. Nous avons eu comme interlocuteur Luis Alfaro qui nous a transmis de manière très réactive des devis correspondant à notre demande. Plusieurs ajustement ont été nécessaires, notamment pour s'adapter au fait que nous avons un vol de prévu entre Christchurch et Auckland. Nous aurons donc finalement 2 locations différentes, une sur chacune des deux îles.

Il ne nous reste maintenant plus qu'à élaborer notre itinéraire de visite. Vous avez des bons plans ?